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n -IIIJJ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVlI. Gesctzgcbul1gspenod~ 

Nr. 552/JIJ 
1990 -05- 11 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Puntigam. Kowald 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher Dienst 

betreffend Untersuchung von Lebensmitteln auf Salmonellen 

Am 29.03.1990 wurde ,das Ergebnis der Untersuchung der Lebens

mitteluntersuchungsanstalt Wien in nahezu allen Medien kol

portiert. "Jedes vierte Hendl verseucht mit Salmonellen2" war 

die Schlagzeile in österreichs aUflagenstärkster Tages

zeitung: alle anderen namhaften Tageszeitungen österreichs 

reagierten ähnlich und erachteten diese Nachricht für an pro

minenter Stelle erscheinenswert. 

In einem Interview in,der Kronen Zeitung vom 07.04.1990 weist 

Alfred Psota. Lebensmittelprüfer. auf 4.885 mikrobiologische 

Erkrankungen. hervorgerufen "überwiegend durch Salmonellen" 

im Jahre 1989, hin. 

Aus obigen Ausführungen stellen daher die unterzeichneten Ab

geordneten an den Bundesminister für Gesundheit und öffent

licher Dienst nachstehende 

A n fra g e: 

1) Wann wurde die Untersuchung, die am 29.03.1990 in nahezu 

allen Tageszeitungen das Hauptthema war. tatsächlich 

erstellt? 
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2) Wann wurde mit dieser Untersuchung begonnen und wann 

wurde sie beendet? 

3) Wann lag das Ergebnis dieser Studie vor. wann wurde es 

Ihnen zur Kenntnis gebracht und was haben Sie daraufhin 

unternommen? 
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